

Calendario de "El Tiempo" PARA 1908

Se encuentra ya a disposición del público este acreditado calendario, fidedignamente impreso en nuestros talleres de Guayaquil, con licencia y recomendación de la autoridad eclesiástica, que lo ha examinado y revisado, como los anteriores, con sumo esmero y exactitud cronológica.

El calendario de **EL TIEMPO**, desde el primer día de su aparición, se ha distinguido por su abundante material, por la exactitud y precisión de sus datos cronológicos, históricos, políticos, físicos y astronómicos.

El precio de cinco centavos ejemplar, cubren centavos la decena, y cuatro sesenta la docena, al alcance de los pobres y de los comerciantes de dentro y fuera de la capital, que deseen hacer buen negocio.

NOTAS

Con vista de nuestro editorial del viernes último, acerca del ningún cuidado de los cónsules en informar al gobierno respecto a los jóvenes ecuatorianos que se educan en el exterior por cuenta del estado, un distinguido caballero de la localidad, que tiene un hijo suyo educándose en Nueva York, se ha acercado a manifestarnos que nos asiste razón plena en todo lo que hemos dicho, y que él, por propia delicadeza y para asegurarse que su hijo corresponde a la gracia concedida por la nación, ha pedido al director del establecimiento donde su hijo estudia, un informe mensual de la asistencia, aplicación y aprovechamiento de éste; y que los informes son satisfactorios.

De esto podemos atestiguar nosotros porque los hemos visto originales, congratulándonos de que aquel joven bebado no perjudique a la nación, como hacen otros, que pierden miserablemente el tiempo, y regresan después tan ignorantes como se fueron y quizá cargados de vicios, para mayor mal de nuestra sociedad.

Ha presentado el señor Pedro Arias una nueva propuesta al Municipio para la aprobación de agua potable a la capital.

Como son con esta tres las propuestas sobre el asunto, cada una de distinto origen, deseáramos que el concejo municipal las dé a conocer por la prensa, para poder hacer un estudio comparativo de ellas y dar nuestra opinión por la que nos parezca más conveniente al pueblo del cual formamos parte y por cuya felicidad nos interesamos.

Como el asunto es de importancia y los actos del concejo deben corresponder a las aspiraciones del pueblo que representa, esperamos que atenderá de nuestra insinuación.

Con motivo de la catástrofe ferroviaria del siete de enero último, dimos razón de que se había levantado una suscripción, a iniciativa de los alumnos del Instituto Nacional Mejía, para socorrer a los damnificados. Los señores rector, profesores y empleados de dicho establecimiento secundaron también tan noble y filantrópica idea. Los fondos re-

nidos, que llegan a una no despreciable suma, fueron entregados a la madre superiora del hospital de San Juan de Dios de esta ciudad, pues así lo dispuso la junta administrativa del colegio, con el objeto de que ese óbolo sea repartido equitativamente entre las víctimas del siniestro, consultando sus necesidades. El recibo correspondiente ha sido entregado por la expresada madre, al colector del Instituto Nacional Mejía. Aplaudimos la labor de este plantel, que ha dado muestras de los buenos sentimientos que le animan, propios de la educación sana y sólida que en él se da y recibe.

Aunque en frases de cajón, interpretando el sentimiento del noble pueblo quiteño, queremos tributar nuestra más honda gratitud a los próceres de la acción y del trabajo que tanto han contribuido, casi con una cantera enterita y no de mármol, por cierto, para el embellecimiento de esta metrópoli. Nos referimos a los beneméritos señores don Feliciano Checa y don Rudit de Graf, que con la construcción del puente nuevo de la carrera de Venezuela se han immortalizado. Reciban estos próceres toda nuestra admiración y recojan nuestra gratitud a manos llenas.

Queremos iniciar una suscripción a fin de que se les levante sendas estatuas en la mitad del famoso puente, sobre un pedestal que sirve de base al mismo puente y acariaciados con las brisas del mismísimo puente, a fin de que el puente les sea un puente, y no de plata, para que por él pasen a la inmortalidad. ¡Hurra por los señores Checa y Graf! Hurra, hurra hurra!

El público ya tiene conocimiento del obsequio de 22 reses, hecho de manera espontánea por los propietarios del cantón Mejía, para celebrar la inauguración del ferrocarril en Tambillo. Las fiestas, según informes que se nos han suministrado, serán pomposas y muy animadas, contribuyendo a esto la concurrencia de muchísimas personas de esta capital.

La inauguración no se efectuará ya el día miércoles, como del presente, como se había anunciado, sino el domingo próximo, que contaremos diez y seis, a consecuencia del daño recibido por la máquina que conducía los materiales necesarios para extender en la semana anterior la línea hasta el pueblo de Tambillo.

Mas esta misma circunstancia va a contribuir para la mayor solemnidad de la inauguración, ya que el día domingo podrán trasladarse allá todas las personas que se habrían privado de hacerlo en días ordinarios, por sus muchas ocupaciones.

Servicio cablegráfico

Inglaterra

Londres, 3.—Un telegrama resagado de Lisboa da cuenta del complot revolucionario que se fraguaba en esta capital la última semana. Parece que debían hacerse ataques a la policía simultáneamente, a la señal dada con los disparos de cañón de una nave que estaba anclada en el río Tago. La nave, en cambio, debería recibir como señal una luz que hiciera brillar en lo alto de la biblioteca nacional.

Han caído presos republicanos disidentes y progresistas tales como Alfonso Coste, Pinto, Santo, Osomina, vizconde Pedelva, Riva Brava y Pape, teniente del departamento de aduanas.

Los presidentes de las comisiones de los distritos republicanos han recibido orden de la policía de proporcionar datos informativos sobre los planes de los conjurados para liberar a Juacharbas y doctor Almada, que están presos acusados de rebelión.

Argentina

Buenos Aires, 3.—En telegrama especial de Pantearens dícese que el ministro Aicks, juntamente con el secretario de la legación Mr. James y Mr. Minlow, cónsul en París, están de huéspedes del gobierno chileno a bordo del crucero "Chacabuco". Chile ha destinado mil libras esterlinas para la celebración de los festejos, cantidad que es casi doble de todo lo que arroja el monto de los fondos americanos.

Dícese que el cónsul Hicks ha manifestado que la influencia de la visita de los buques americanos a las costas de sur América debe concepiarse por todos aquellos pueblos como magnífica situación de las instituciones navales americanas.

Locas personas de sur América tenían el convencimiento del poderío y capacidad de las naves americanas, pero nadie puede ver su llegada, sin realizar lo magnífico de la colección.

Buenos Aires, 3.—Las negociaciones del arreglo entre el presidente y el gobernador de Buenos Aires fracasó a causa de la actividad de la mayoría legislativa.

La intervención federal en la provincia de Tucumán, en las elecciones municipales, se efectuó en calma. Triunfaron los candidatos apoyados por los comerciantes.

Brazil

Río Janeiro, 3.—El cañonero peruano "Iquitos" hizo fuego sobre Ica cerca del río Catoque, resultaron numerosos heridos y se arrestaron a cincuenta peruanos.

Los oficiales del ejército entregaron al ministro de guerra, general Fonseca, una nota manifestándole su adhesión a la ley del servicio militar.

En vista de la oposición que se hace a esta ley, los hijos del presidente Penna, Rio Branco y otros ministros tomarán parte en las maniobras como voluntarios.

La exposición nacional

En todo el continente ha tenido simpática resonancia la resolución de nuestro gobierno sobre la inauguración de una exposición nacional, como el medio más digno y la manifestación más patriótica con que pudiéramos celebrar el primer centenario del diez de Agosto del 1809, fecha gloriosa, no solamente para el Ecuador, sino también para la América entera; ya que ella nos recuerda la iniciativa práctica para la redención de los pueblos latino-americanos.

Y más que de exposición nacional, patriótica con que las naciones americanas, para que tomen parte en la exposición de 1909, y muchas de ellas han contestado ya, en los términos más satisfactorios, que se preparan pa-

ra concurrir al noble torneo de la civilización.

El ferrocarril, que en breve será inaugurado en la capital, realizándose así los más vehementes anhelos del patriotismo ecuatoriano, será la gran arteria que lleve a la exposición de Quito, no solamente todas las muestras, manifestaciones y productos del progreso y la civilización americana, sino también a los centenares, a los miles, mejor dicho, de concurrentes que, indudablemente, se apresurarán a concurrir a la fiesta grandiosa del patriotismo y la civilización.

Y he allí que esta obra; obra redentora, mal que pese a sus enemigos, llevada adelante y coronada por los esfuerzos del liberalismo, por la fe, la energía y la constancia del Viejo Caudillo, va a ser otro triunfo en la celebración del centenario y contribuirá poderosamente a dar a la exposición el mayor alcance e importancia, por esas facilidades para la concurrencia de expositores y visitantes.

Infinitos nos parece recomendar a nuestros hombres de ciencia, a nuestros agricultores, industriales, artistas, etc., el mayor empeño en presentar sus obras al certamen, sin que nadie se excuse de la cita patriótica, ya que es necesario que allí se vea la exuberancia de nuestra naturaleza, tanto como la del trabajo prodigamente recompensado por aquellos, ya que es preciso que el genio de la patria ecuatoriana, el de nuestros sabios y nuestros artistas, alcancen un honorioso lugar y un merecido triunfo en tan honrosa competencia.

La exposición que nos preparamos a inaugurar constituye un paso decisivo en orden a asegurar en mucho el porvenir de las industrias y las artes nacionales; a asegurar las relaciones comerciales; a promover la competencia; y lo que vale mucho, a abrir el camino para nuevas industrias, para nuevas empresas, lo que sucederá, indudablemente, mediante el concurso que se prepara.

Esta exposición de 1909, será otro de los grandes triunfos del liberalismo ecuatoriano, que se viene sealando por ellos y recomendándose ante los demás pueblos del mundo por los resultados casi inmediatos y muy honorosos de sus esfuerzos en pro del adelanto del país, de la regeneración social y del mayor engrandecimiento patrio.

Algunos dicen que el gobierno del general Alarce se señala por triunfos de poca importancia para el progreso moral y físico de la República. La inauguración del ferrocarril en la capital y la exposición, constituirán dos hermosas y brillantes páginas en la historia de esta administración.

Que el patriotismo ecuatoriano contribuya de la manera más eficaz y solenne a esas dos grandes manifestaciones de nuestro progreso, haciéndonos dignos del alto grado de civilización a que hemos alcanzado.

EL TIEMPO.—Guayaquil.

Espectáculos

TEATRO SUERE

La velada del sábado merece el calificativo de muy agradable. Aunque alteraron el orden de las zarzuelas designadas en el programa, el resultado fue el mismo. Y bien constata la inverosímil, porque, en nuestro concepto, mejor es *Agua mansa*, que *El Postillón de la Rioja*. No se ha de juzgar de la calidad por la cantidad. Bu aquella, de toques muy dramáticos, su autor, don Eduardo Marquina, nos ha dado un argumento lógico, humano, salpicado de la obra de pensamientos nada vulgares, que la demuestran bella y realce. Su música, igualmente apropiada a la letra y digna de don Juan Gay. La segunda zarzuela, aunque más extensa y divertida por los equívocos que en ella abundan, no es de mucho fondo que digamos y su argumento propio para hacer reír.

¡Qué decir del desempeño de los artistas de la Compañía del Director! Felicitación (no López) esta es la palabra. En *Agua Mansa*, las hermanas Rosa (señora Quiñones) y Juana (señora C.

Millanes), a cual más agitada por la pasión, en especial la primera cuando penetra en casa de Tónico momentos antes de la riña concertada, con Royo y declara su amor, comprimido por tanto tiempo en su alma, prueba la inocencia de sus actos, de la que resalta la falsía de su hermana. Hermosa escena. María, madre de Tónico, (la señora García) suplica a su hijo que no saiga del hogar con frases tales de sinceridad que conmueven. Como se prolongara la conferencia de Rosa con Tónico, sale la anciana María y entones éste, con voz de profunda convicción y sentimiento le dice: "Abraza la madre, abraza". Dramática escena de notas patéticas. Después el adulete desenfale. Royo [el señor Beut] penetra por la ventana a la habitación de Juana. Allí va también Tónico, y en vez de sacar éste su venganza se expresa que ahora ya no le odia y después de palabras violentas contra Juana, llama a Rosa y le abraza en su presencia. La hermana, dirigiéndose airada a Royo le dice: "¿Qué me quieres hacer, a que asesine a Tónico?" "Mátale". Y él se confunde con: "No lo haré; así sufrirás más viéndolo".

Preliosa zarzuelita *Agua Mansa* y esmerada su interpretación.

El Postillón de la Rioja no desmayó tampoco el entusiasmo de la Compañía del Director.

La Baronesa del Olimo supo disfrazarse muy bien y hasta su voz cambió por completo.

Bautista chipense sobre todo cuando cantó *El Félix*, se enamora de la que aquí cree viva.

Don Félix, en traje de postillón, muy apropiado. Guardó el incógnito hasta última hora con mucha propiedad. Magnífico el par de sordos. Los señores Martínez y Salvador se lucieron. Don Rufo [el señor Murillo], buen mayor-domo, diligente y empíndico en conservar la plaza de tal.

El conde del Arco (el señor Beut), con su monomanía de explicar a todo el mundo el por qué de la pérdida de la batalla de Lerida, gustó mucho, por su naturalidad, propia de tan buen artista.

Largo sería singularizar, punto por punto, los atinados momentos de los artistas, que trabajaron con entusiasmo plausible.

Al concluir la crónica teatral del domingo, debemos aplaudir la parte de baile que tocó a las señoritas Pastor. Tanto en la jota riojana, como en la que alegró la fiesta en *Agua Mansa*, lo hicieron a satisfacción: el público, aplaudiéndolas, hizo repetir los números bailables.

¡Qué no desdise la Compañía de continuar haciéndonos tomar parte en los números de baile pertenecientes a las obras que poseen en escena!

Así tendrá cada vez más éxito la empresa.

PLAZA DE TOROS

Las novedades anunciadas en el respectivo programa y la consideración de ser el señor Andrés P. Orcés práctico en la organización del espectáculo taurino, hicieron que en la corrida de ayer hubiese más que regular concurrencia.

Como era natural, el público estaba austoso por ver la lista de plaza partida, mas no llevó a efecto esta novedad porque un toro saltó la baja barrera que se había puesto al medio del redondel, y fue ya imposible atender con un mismo terreno a dos fieras.

Resumiendo todo lo que pudiéramos decir, si diésemos una revista minuciosa del beneficio de *Chilisco*, sentáramos la cabeza a lo que ya se ha pasado a las anteriores, si bien no puede decirse que resultó espléndida, debido a cierta flojedad o disgusto con que trabajaron los diestros.

Notamos ayer que Villarillo se ha añadido de nuestro público, y a él que con alguna razón, pues no le faltan facultades para llegar a ser un buen matador; pero dice que un pueblo le guardó simpatía a merecerla en absoluto ya mucha distancia; y las ovaciones que se le hicieron ayer, así excesivas para

EL NUEVO BAZAR AMERICANO.—Para este almacén, que representa en el Ecuador el EASTMAN KODAK COMPANIA de los Estados Unidos, ha llegado máquinas de retratar de sistema Kodak y toda clase de accesorios y materiales de fotografía: como placas de vidrio y de películas, papel Solio y Velox, fondos de nubes y bosques, tripodes, tarjetas, planchas-ferrotip, tubos "M. 2," linternas, polvos, ácidos, aditamentos para bustos, sujetas-placas para Kodaks, álbums artísticos para retratos, cubetas, prensas, graduadores, polvos para desarrollar, solución para desarrollar y lavar, papel solio, y demás útiles.—En este almacén se encuentra un gran surtido de abarrotes y conservas de toda clase; galletas, chocolate, caramelos del extranjero y de la fábrica La Italia a precios sin competencia.—Acaba de llegar harinas y pasas de California. Ventas por mayor y menor.

CIGARRILLOS PROGRESO-elaboracion higienica a vapor

alentar al futuro matador, fueron muy a propósito para engrandecer más, pues Villarizo adolece de un tanto de fatuidad y presunción.

Descaríamos que la demostración práctica que le hizo ayer el tendido de sol la tomase el diestro por su verdadero aspecto, esto es, por el de la simpatía que ha llegado a conquistarse, mas no porque en la faena de desparchar a las fieras haya estado superior a Chuteño.

Chuteño va adelantando en el arte, y de ello nos alegramos sinceramente. Ayer puso algunos buenos pares de banderillas.

Morenillo no es muy lerdo y tiene presencia de ánimo. Sus dos saltos a la garrocha le valieron merecidos aplausos.

Gavira magnífico, aunque algo frío. La muerte que dió no resultó del todo mala. Ojalá que cobrara su puesto perdido, que con y con portarse mejor siempre cómico algunas veces, merecerá siempre la simpatía de la sociedad quiteña.

ACCIONES DEL BANCO DEL PICHINCHA.—Donoso & Cia. Comisionistas, compran acciones de este Banco.—Quito, febrero 6 de 1908.—79-v. 30.

COMUNICADOS

TOROS Y TOREROS

Me refiero a la corrida de ayer. Con tiempo bueno y concurrencia regular se dio principio a la última corrida de beneficio de Chaleco. La corrida superó a las anteriores por la bravura de poder del ganado que cumplió en todos los tercios. Chaleco estuvo con el cristo de espaldas; mientras que su rival Villarizo estuvo hecho un fenómeno cumpliendo como torero y como caballero. Mató sus dos toros de tres sobrerías estocadas y puso los tres mejores pares de la tarde.

El público que ve en Villalillo un muchacho alegre y simpático, premió con dinero y palmas su arrojo y simpatías. Para el domingo 30 se verificará su beneficio.

Amigo Chaleco más prudencia y menos ira a las palmas de sus compañeros. Gavira como siempre, mató, bravos y banderillo. Debuten. Quito, febrero 10 de 1908.

Un espectador.

La Librería Americana se ha trasladado a los bajos de la casa del Club Pichincha, en la Carrera de García Moreno, N. 52. C. Enero 29. 45-v. 30

SERVICIO TELEGRAFICO

Guayaquil, 4 de Febrero de 1908.—S-nor director de EL TIEMPO.—Quito.—"Nuestro deber" titúlase el editorial de EL TIEMPO de hoy y manifiesta, que si viene insistiendo con persistente tenacidad en lo relativo a la administración de justicia; si viene asumiendo una actitud resuelta y franca en el odioso asunto del doble crimen; y si continúa, sin desmayar, en su labor de ayudar en todo lo posible a la de los juzgados, para el completo esclarecimiento de los hechos, ha sido porque tiene la convicción de que tal es uno de los más sagrados deberes de la prensa, y jamás por miras estrechas, por odiosos cálculos que no pueden tener cabida allí donde la moral y el deseo de justicia són los únicos que inspiran sus procedimientos.—No se dirá nunca que por pueriles escrúpulos ó por menguados intereses, puso a un lado su carácter de guardián de la vindicta pública, que pide, exige completa sanción penal: que tiene conciencia de que hasta aquí viene siendo consecuente con la misión recomendada a la prensa que esto le basta.

Guayaquil, 10.—Editorialmente trata EL TIEMPO de hoy acerca del acto solemne de la recepción de nuestro ministro plenipotenciario ante el gobierno del Perú; y a la vez, reproduce una parte de los conceptos de "El Comercio" de Lima sobre los discursos cambiados en tal recepción.

—El doctor Benites, juez de la causa del doble crimen, ha dictado un decreto excitando el celo del agente fiscal Godoy, para que indique la práctica de diligencias que conceptúe necesarias antes de declarar concluido el sumario. Se vá a dar por concluido el sumario, sin que se verifique el reconocimiento de las vísceras de los esposos Figueroa, apesar de que los peritos fueron prevenidos por el juez en auto de veintitrés de enero pasado.

Publica la declaración rendida por el Baron de Romanchoff, ante el jefe de investigaciones, en la que dice, que cuando entró en la tienda de las víctimas encontró a dos desconocidos y que luego penetraron cuatro jóvenes a quienes tampoco conoce como no conoció la cañabrava, vel broche, de la camisa, delobjetos encontrados en el teatro del crimen. Corresponsal.

La Librería Americana se ha trasladado a los bajos de la casa del Club Pichincha, en la Carrera de García Moreno, N. 52. C. Enero 29. 45-v. 30

ESPECIFICO para el CABELLO

Gran preservativo de la calvicie, preparado por el médico especia lista.

DR. TEOFILO COBO compuesto con alcohol y con sustancias completamente ino lensivas.

Tiene la virtud de vigorizar y dar tonicidad al cabello evitando la caída prematura ó motivada por enfermedad. Renace el cabello perdido, siempre que los bulbos pilosos no se encuentren destruidos.

Se garantiza el éxito. De venta en la "Botica Sucre" del Dr. Miguel Jijón Bello.

Posee también otros especificos eficaces para el embelbecimiento de las señoras.

Consultorio: Plaza Sucre, casa N.º 49, de 1 a 3 p. m.

QUITO (ECUADOR). Febrero 3 66-v. 60

PREGUNTAS SIN RESPUESTAS

¿Quién es el más atento y provee dor de ropa? ¿En qué sastería se prepara ropa al mejor precio? ¿Dónde dan más facilidades para el abono de las cuentas? ¿Quién tiene la mejor sastería más surtida y con ex-celente corte dor?

BENJAMIN N. PAZMIÑO

Almacén y talleres situados en el Comercio Bajo, donde acaba de recibir un excelente y variado surtido de paños y casimires estilo derriñere. Quito, enero 20 de 19. 34-v. 30

DEPARTAMENTO DE ARRIENDO

A una cuadrada del Parque Nacional—Alameda—José M. Suñe, arrienda un cómodo y bonito departamento con comodidades para una familia.

Febrero 4 67-v. 15

DE PLACEMES

POR SU PRÓXIMO REMATE están los muchos interesados de la producción casa N.º 53 de la carrera Pichincha: tiene 8 cuartos altos, 12 baños, cómodos y aseados, patio, pecera y un inmensa corteja que por estar inmediata a la plaza del mercado, y ser posada de arrieros, es un espléndido negocio.

Febrero 8 80-v. 10

(LEALO USTED)

Se arrienda una quinta cercana a esta capital; dicha propiedad es u a de las más hermosas y productivas del Norte. La persona que interese, dirijase a la Agencia de "El Grito del Pueblo."

Enero 30 57-v. 15

Rafael M. Sánchez

compra Bonos y liquidaciones.

Plaza Sucre, carrera de Guayaquil, casa N.º 174. Quito, Enero 16 de 1908. 23-v. 30.

Eloy del Pozo, abogado. Carrera Flores. Despacho de 8 a 10 a. m. y de 3 a 5 p. m. Quito, Enero 9. 30 v.

Antonio Ugullas, abogado. Carrera Leiza N. 64. Despacho de 7 a 10 a. m. y de 12 a 3 p. m. Quito, Enero 9. 30 v.

Gabriel Baca M., abogado. Carrera Junín N. 11. Quito, Enero 9. 30 v.

Pedro P. Jijón, abogado. Estudio frente a las Escuelas, casa que fue de S. Ra. Luz Echanique. Horas de despacho de 8 a 11 a. m. y de 1 a 4 p. m. Quito, Enero 9. 30 v.

Agustino Bueno M. vende al mejor precio de plaxa vinos españoles y franceses, cognac y toda clase de abarrotes. Quito, Enero 9. 30 v.

En la antigua Relojería de Guillermo López N. ha llegado últimamente un surtido de relojes Lencinas de oro, plata, níquel, acero, etc., y anteojos de toda clase. Quito, Enero 9. 30 v.

En la acreditada Relojería de Guillermo López N. ha llegado un precioso surtido de cadenas para hombre y boquillas para fumar. Carrera Sucre N. 16. Letras A. B. Quito, Enero 9. 30 v.

Gran Restaurant de Ramón Robalino. Carrera Bolívar, bajo la casa del que fue don Pablo Herrera. Quito, Enero 9. 30 v.

Gran depósito de cigarrros y cigarrillos elaborados con el añamado tabaco de Haití y Esminillas. J. Enrique Costales C. Carrera Bolívar. Quito, Enero 9. 30 v.

París Moreno & O.º tienen constantemente cervezas: inglesa, alemana y americana. Wuyú escocés y americano. Quito, Enero 9. 30 v.

Fábrica de calzado de Leonidas Sánchez C. Carrera Venezuela. Quito, Enero 9. 30 v.

A la Calsadora Americana de Simón M. Montenegro acaba de llegar un gran surtido de cabritillas de colores: champagne, plomo, lacre, blanco, etc., y muchos artículos de fantasía propios del arte. Carrera Venezuela (Platería) N. 48. Letras A. B. Quito, Enero 9. 30 v.

CRONICA

Hermoso rasgo de desprendimiento.—Hay acciones que le dejan a un pasmado, atónito. Tal es el hermoso rasgo de desprendimiento, el heroico sacrificio de don Felisísimo Vega al contribuir con un novillo para el más acertado intento de la llegada del ferrocarril a Tambillo, donde este pobre señor apenas tiene una chochita. Siendo el señor Felisísimo Vega un hombre tan pobre es admirable su desprendimiento y generosidad. Cuántos sacrificios se vería obligado a hacer en aras de su patriotismo a fin de conseguir el dinero suficiente para comprar ese pobre hombre el novillo, torete ó buey que regala al pueblo. Que un hombre tan pobre como el que en esta ocasión es de la parroquia de la Magdalena y en Yaruquí tiene la miseria de un juguetero de quince haciendas, que un hombre tan pobre como don Felisísimo que posee solo unos pocos centenares de cabezas de ganado y unos graneritos capaces de encerrarse en un puño, haya dado muestras de tanta munificencia y abaliosidad, es digno de imitarse. Si él, siendo tan indigente se ha portado así, ¿qué no harán los ricos. Nuestra fantasía señor don Vega, ya sabe que la pobreza no destrona.

Toros y toreros.—Sabemos que próximamente partirá a Guayaquil un acaudalado caballero de esta capital, para abrir una temporada tauarina en ese puerto; para cuyo objeto se le ha concedido ya la plaza de toros.

En Tulcán.—Tenemos conocimiento de que ha llegado ya a Tulcán, provincia del Cuzco, el andanadoro militar señor comandante don Luis Cornejo C., quien como se sabe, fue enviado por el señor general presidente de la república con destino al batallón "Juan Montalvo," acantonado en esa plaza, en calidad de primer jefe.

No hay duda que dadas las relevantes prendas que a loran al Sr. comandante Cornejo, será beneficiosa su labor pro de la paz y el engrandecimiento de la clase militar ecuatoriana.

Utilizará.—La Junta de agua potable de Quito, proyecta utilizar para dicha obra las aguas del Pichincha y Atacazo.

Ora propuesta.—El señor Manuel Román Checa, ha presentado una propuesta al municipio quiteño para la formación de una avenida de eucaliptos que atraviese la Alameda de esta ciudad terrena en el pueblo de Cotacollao, por la cantidad de quince mil sueres.

Conferencia pedagógica.—El sábado a las dos de la tarde, y con asistencia del tribunal respectivo, el consejo escolar y los señores Abelardo Moncayo, Alfonso Freile, Fernando Pous, Rosalino Ruiz y los preceptores

THE GUAYAQUIL AND QUITO RAILWAY COMPANY

EL FERROCARRIL EN TAMBILLO

A contar desde el Miércoles, 12 de Febrero, se observará el siguiente Itinerario, para los trenes de pasajeros, a saber:

Salen de Tambillo los Lunes, Miércoles y Viernes a las ocho de la mañana, llegan el mismo día a Riobamba y salen para Durán el día siguiente a las 6,30 a. m.

Llegan a Tambillo, de Riobamba, los Martes, Jueves y Sábados, y salen de Durán para Riobamba los Lunes, Miércoles y Viernes.

J. A. Cleveland, GERENTE. Huigra, Febrero 7 de 1908. 85-v. 80

BANCO del PICHINCHA

Capital \$ 600.000

Junta General Extraordinaria

SEGUNDA CONVOCATORIA

No habiendo reunido la Junta General Extraordinaria convocada para el del presente, por falta de quorum, convócase a los señores accionistas para el día Viernes, 14 del actual, para tratar del mismo asunto a las 7 p. m. en el local del Banco.

Siendo esta la segunda convocatoria, la Junta sesionará con cualquier que sea a el número de accionistas que concurren, de conformidad con el inciso 2º del artículo 27 de los Estatutos. Quito, Febrero 6 de 1908

M. Jijón Larrea, Presidente del Directorio. Febrero 6 81-v. 8

Vinos chilenos legitimos

marcas "Santa Rita" y "Snbrecasavi" vendio por mayor y menor a precios módicos en la tienda del señor Enrique Salgado y en mi casa situada en la Carrera Cotopaxi N.º 13. Teléfono N.º 250. Ernesto Moncayo. Febrero 5 76-v. 30

Mauricio de Win

Tiene el honor de comunicár a su numerosa y elegante clientela que desde el Sábado 1º de Febrero quedará abierto su nuevo establecimiento

La Gran Peluquería Americana

arreglada con todos los últimos perfeccionamientos. Con sus nuevos instrumentos de asepsia y antiseptia, sus inimitables obreros, su asco, etc., etc., puede satisfacer el gusto más refinado y elegante.

Gran surtido de perfumería y artículos para caballeros. Calle del Correo, casa del señor Juan F. Freile. Quito Enero 28 de 1908. 46-v. 30

Agua Mineral del Inca

Es la mejor agua mineral de las que hasta ahora se conocen, superior por sus cualidades a todas las que se importan del exterior y aún a las nacionales. El gran prestigio que en poco tiempo ha adquirido dentro y fuera de la República su gran consumo por las cualidades que posee su empaque envase y absoluta pureza, hacen que el Agua del Inca, sea la preferida del público. Próximamente se publicarán los análisis y certificados médicos de notabilidades científicas del Ecuador y el extranjero.

La "Inca Springs Company" para facilitar a sus favorecedores la adquisición de la famosa agua mineral, ha nombrado Agentes a los siguientes señores en los lugares que se indican: Guayaquil y las provincias de la Costa Sr. Luis A. Dillon Riobamba..... Federico Martínez Ambato..... Nicolás Cañizar C. Latacunga..... Inca Springs Co. Quito y las provincias de Imbabura y el Cuzco..... José Pompeyo Sánchez B. La Inca Springs Co. no vende el agua en los lugares expresados sino por medio de sus Agentes. Las personas que no quisieren pediría a las capitales de provincia, pueden dirigirse a la fábrica situada en las inmediaciones de Latacunga y entenderse con el Gerente de la Empresa Sr. Alejandro Altuz B. PRECIO POR D.ºFNA. FUERA DE ENVASE.

En la fábrica..... \$ 3 Quito y Ambato..... 2 50 Riobamba..... 1 30 Guayaquil y provincias de la Costa, incluyendo las poblaciones de Atagú y Huigra..... 4 40 Febrero 1º 63-v. 30

Banco del Pichincha

Capital \$ 600.000

SEÑORES ACCIONISTAS

Se pone en su conocimiento que el Directorio en sesión del primero de Febrero del presente no reusó hacer los llamamientos de uno o por uno cada uno, debiendo comparecer el primero en el presente mes, y el segundo en el mes de Marzo próximo veniente

M. J. jon Larrea, Presidente del Directorio. Febrero 4 70-v. 30

Miguel Páez,

Gerente, Secretario. Febrero 4

El Séptimo?... No falsificar el cigarrillo Progreso

FUME USTED LOS cigarrillos de picadura y de hebra MEJORES de la fábrica EL TRIUNFO Son Los MEJORES

DESEA USTED FUMAR BUENOS CIGARRILLOS DE HEBRA?
PUES pida usted la marca FULL SPEED de la acreditada fábrica de cigarrillos "El Progreso."

HOTEL ROYAL

COMPLETAMENTE RENOVADO
COMEDORES NUEVOS
Y
ESPACIOSOS
COCINERO EXTRANJERO
VINOS Y LICORES IMPORTADOS DIRECTAMENTE

El único Hotel de primera clase en esta Capital
W. Harrison Mason,
PROPIETARIO.
Quito 4 de Enero de 1908. 71-v. 1 año

Guárdese á mano

Para caso de apuro Cuando ocurra algún incidente, ó que viniere alguna enfermedad repentina, nada le revivirá tan prontamente como el viejo y famoso remedio



PAINKILLER

MATADOR
(DE PERRY DAVIS)

Curá Calambres, Cólico, Cólera, Disenterias, Forceduras, Mordeduras y Picaduras.

R

Más vale tarde que nunca.

Las personas prudentes aplican el remedio al sentir los primeros síntomas de la enfermedad. Dejar pasar tiempo se expone a muchos peligros, especialmente cuando la enfermedad es del estómago. Cuando ocurra acidez del estómago, acumulación de gases, dolor tenue, molestias de cualquier clase, no debe dejarse pasar el tiempo, sino procurar y tomar las

Pastillas del Dr. Richards

que se elaboran precisamente para el estómago é intestinos.

Sin embargo, aunque la enfermedad sea crónica no debe perderse la esperanza, porque las curaciones se cuentan por millares. Ejemplo: Don José de la Luz Martínez, residente en Yaguajay, Cuba, sufrió diez años y se encuentra hoy restablecido por completo gracias á las Pastillas del Dr. Richards. Dice este señor:

"Ninguna persona que no haya experimentado la sensación de acumulación de gases en el estómago, acompañada de grandes aprensuras en el canal alimenticio, puede figurarse bien de lo que he sentido yo."

"Cualquier cosa que comiera, por ligera que fuese me dolía el estómago, me parecía que me iba á caer un anzuelo. Como esto ocurría día y noche, al tratar de dormir era muy penoso que llegara."

"Fué finalmente tres frascos de las Pastillas del Dr. Richards, y empezó á sentirse notablemente mejor, por lo que volví á la bebida y empezó á sentirse mejor, de lo cual me voy á aprovechar mucho, pues al terminar el último frasco me hallé bien y libre de mis padecimientos."

Péseme Vd. antes y después de tomar las Pastillas del Dr. Richards.

Dr. Richards Dyspepsia Tablet Association, Nueva York.

obligados á concurrir, según el reglamento general del ramo, se verificó la primera conferencia en Quito.

Dió la conferencia el señor director de estudios de la provincia de Pichincha, doctor don Nicolás R. Vega, la que versó sobre la importancia de la educación moral y cívica.

El señor Fernando Pons fue designado para la próxima conferencia, que se verificará dentro de quince días. El tema sobre que disertará el señor Pons es el método pedagógico.

De milicia.—Con asistencia del señor gobernador de la provincia, el jefe de estado mayor de la primera zona, y sus respectivos jefes, han sido pagados en estos días de sus haberes, por el mes de enero próximo pasado, los regimientos Bolívar número 1º, Esmeraldas número 3º, batallón Carchi número 7º y escuadrón de caballería Yaguajay.

Del Oriente.—Desde hace dos días se encuentra entre nosotros el capitán Luis E. Tapia, quien hace algún tiempo marchó á nuestra región oriental con el exclusivo objeto de levantar los puentes sobre los ríos Jondachi y Bermejo, para la más fácil y expedita comunicación entre Archidona y Quito, cometido que, según lo sabemos, lo ha llenado á satisfacción de las autoridades de esos lugares.

El señor capitán Tapia se encuentra enfermo, de resultas de haber sido mordido por una víbora de que tanto abundan en nuestras vírgenes selvas. Saludamos al señor Tapia y le deseamos pronta mejoría y grata permanencia en esta ciudad.

Está de duelo.—De "El Porvenir" de Cartagena, tomamos los siguientes párrafos:

En el Vaticano se recibió una triste noticia: la de haber fallecido casi repentinamente, en Asola, cerca de Milana, Angelo Sarto, hermano de su Santidad.

El horrible espectáculo del incendio de una capilla, á cuya extinción contribuyó él con exaltado fervor le acarrió la muerte.

Angelo Sarto era un luchador incansable y valeroso. Había batallado rudamente en la vida sin descanso ni premio. Fue soldado imperial cuando Venecia estaba en poder de los austríacos, humilde tendero de comestibles después y funcionario modestísimo de correos ahora. Jamás había aprobado para medrar la excelsa posición de su hermano el papa.

Pío X está afectadísimo. La muerte de su hermano le ha arrancado amarguísimo llanto. Confiesa que jamás había sufrido dolor tan grande como éste.

Angelo Sarto ha muerto santamente, momentos después de recibir la bendición de su santidad que le pidió por haberse comportado con tan piadoso heroísmo en la salvación de la Virgen de Mantua.

Por inconvenientes. Como el inspector de la plaza del mercado del sur, no ha podido rendir la respectiva fianza en el plazo que la ley señala, por inconvenientes ajenos á su voluntad, el concejo municipal quiteño ordenó el pago á dicho empleado del sueldo correspondiente por el mes de enero próximo pasado.

Discípulos de Tipán.—Muchas personas se quejan de que algunos representantes políticos de las parroquias rurales y aún de las urbanas, cobran derechos matrimoniales, estando aquello completamente prohibido por la ley. Como estas quejas han sido presentadas ante las autoridades del lugar, se están haciendo las indagaciones del caso, para castigar severamente á los tales políticos, que no saben cumplir debidamente con su misión y que abusan del cargo de que se hallan investidos para explotar al público.

De plácemes.—Por orden del supremo gobierno, está levantado ya el confiujo que guardaba en esta ciudad por asuntos políticos, el señor coronel don Victor M. Fiallos y se le ha contenido el respectivo pasaporte, á fin de que pueda trasladarse con su familia á la ciudad de Riobamba; quedando únicamente confinado en esta

capital, su hijo don Luis Fiallos.

Mujer desgraciada.—Una mujer que responde al nombre de Carmen Pinto, andaba desahilada, desde hace tres días, en busca de un hijo suyo, menor de veinte años, y todo esfuerzo hecho por hallarlo, fué inútil. Cuando ya creyó que se le llevaría fuera de la ciudad ó que se le robaron, empezó á conformarse, pero olí el dolor, cuál no sería su angustia cuando al destapar un pondo de chicha, de los que tenía en su tienda, lo encontró allí dentro, muerto ya, ahogado en aquel líquido.

Revista nueva.—Al cabo de algún tiempo hemos vuelto á recibir un número de esta revista, de que es director nuestro amigo don Angel T. Barrera.

Como material de lectura trae algunos artículos literarios en prosa; y verso como ilustraciones varios fotografías.

"Revista Nueva" con el número veintidós completa su segundo año de existencia, y entra al tercero anunciando que la próxima edición será de formato mayor, con más número de páginas é ilustraciones.

Al acusar recibo del número que nos ocupa, deseamos al amigo Barrera muchos laureos en la obra que ha emprendido.

Fenómeno raro.—El señor Theodoro Burgos, ha puesto en conocimiento de oficina de pesques, que al anteyer se encontraba en la plaza de la independencia con algunos amigos que sin saber cómo ni á qué hora, desapareció de su dedo un anillo de brillantes, valor de quinientos sucres. El señor jefe de investigaciones, nos dará descubriendo el secreto.

Rateros.—Hoy, á las cinco de la mañana, fueron capturados dos rateros, que andaban vendiendo una medida y un reclinatorio, que se habían sustraído de la iglesia de San Francisco. Las personas que se crean con derecho á ellos, pueden reclamarlos en la oficina de investigaciones.

Un disfrazado.—Los gendarmes de policía llevaron ayer á la reja, á un abogado que se había disfrazado, poniéndose un poncho enorme de castilla y un sombrero de lana. Como infundiera sospechas, le averiguaron el objeto de su disfraz, á lo que contestó que era porque no podía salir de día á la calle por el temor de un remedio que le perseguía el alguacil.

Tal vez renuncie.—Sabemos que uno de los ministros de la corte suprema, va excusarse de tomar parte, como jurado, en los exámenes de oposición á la escribanía que se halla vacante, por muerte del señor doctor Vicente Mogro, por ser pariente del actual escribano interino.

Prudencia y caridad evangélicas.—El señor don Víctor M. Fiallos, presidente de la Capilla Mayor, el matrimonio del señor César L. Brazo con la señorita Clementina Solano de la Sala, previo el consentimiento del cura de San Sebastián, á donde pertenecían los contrayentes, y previos también los de rechos correspondientes á concepciones de esta naturaleza.

Arreglados estos trámites, el señor cura Leonora Barquero dijo que tal ceremonia se celebraría á las siete p. m., mas, por inconvenientes que en estos casos no faltan, los cónyuges no llegaron sino á las 7½; lo que bastó para que dicho señor se indignara y tomara las de Villadiego, teniendo que buscarlo con perros y traerlo en coche á la casa parroquial. Una vez en la iglesia, manifestó en público, que su ministerio no le ponía en el caso de ser jefe de ninguna persona y que por último, si lo hacía caso, no era sino por favor, y mas que todo, por lástima.

[Bello ejemplo de la prudencia y caridad evangélicas!]

Licitación.—Por disposición del supremo gobierno se han convocado licitadores, por treinta días, contados desde el treinta del mes próximo pasado, para reparar los faros de Punta Arenas, Punta Mandinga y Punta Española, de acuerdo con las condiciones y presupuestos aprobados por el ministerio de guerra y marina que se hallan en la secretaría de dicho departamento

á disposición de quienes quieran verlos.

Los presupuestos deben presentarse á la junta de hacienda del Guayas, en pliego cerrado, hasta el treinta de marzo de año actual.

Marcas de fábrica.—De acuerdo con el decreto respectivo y habiendo el señor Luis Maumle, domiciliado y establecido en la ciudad de Guayaquil, llenado con todos los requisitos de la ley de doce de octubre de mil novecientos uno, sobre marcas de fábrica, según aparece por los documentos presentados, se han inscrito las cuatro marcas denominadas "Cervecería Nacional", con que distingue las cuatro clases de cerveza que produce y elabora en su fábrica que tiene establecida en la expresada ciudad de Guayaquil, las cuales se emplearán especial y exclusivamente en las cuatro clases de cerveza indicadas.

Teatro Sucre.—Están circulando con gran profusión hermosos programas elegantemente impresos á colores, con el retrato de la señora Carlota Millanes, á cuyo beneficio dará mañana gran función la compañía de zarzuela "Diestro."

La obra que se pondrá en escena es: "El Reloj de Lucerna", grandioso drama lírico en tres actos, original de Marcos Zapata, con música del maestro Marqués.

En los intermedios la señora Millanes cantará la bellísima barcarola "La Cacharrera" y el difícil rondó de la canción "Cacharrera."

La velada terminará con la ejecución del gran Kake Walke, titulado Rosa, bailado por las señoras Pastors.

Compra útil.—En la cantidad de doscientos ochenta y ocho sucres fueron compradas veinticuatro cartellitas para el servicio del relicto de la quebrada de Jerusalén.

Una por otra.—Por renuncia de la señora Judit de Casares que desempeñaba el cargo de amanuense de la sección de valijas de la dirección de correos de esta ciudad, fue nombrada la señora Carlota de Bolaños.

Hipódromo Quito.—El señor comisario Tapia se ha dirigido al señor Salvador Goestelich, pídele que, como director que es del Hipódromo, haga reformar la caucha hipica, de modo que no siga, como hasta aquí, constituyendo una verdadera amenaza para los jinetes, debido á lo irregular de su forma.

En nuestra propia casa.—Ayer, en plazuela de toros, antes de que comience la corrida, se suscitó un fenómeno escandaloso entre los señores Crescino y Codina ambos extranjeros que nos han caído aquí como agentes ó empleados de empresas teatrales.

Los insultos que mutuamente se dirigieron con escándalo de nuestra sociedad, fueron sorcos, propios de gente que por más que se le ponga aquí á cualquier título y con cualquier pretexto, el uso de ellos, Codina, se permitía insultar públicamente á nuestro país y á nuestros hombres públicos como si tuviesemos nosotros otra culpa en sus vagabunderías que el de prestar —por idiosincrasia—consideraciones á todo extranjero, sin previamente informarnos de sus condiciones.

Nombramientos.—Por los ministros respectivos, fueron expedidos los siguientes:

Administrador de correos de la parroquia de "El Angel", provincia del Carchi, al señor Victor M. de la Cadena.

—Oficial de la sección de valijas, y valijero de la oficina postal de Guayaquil, respectivamente, á los señores Francisco Bravo y Antonio Moreno.

—Guarda de primera clase del Curay y guarda de Archidona, Oriente, en el orden indicado, á los señores Moisés Quezada y Félix Bedoya.

—Cartero de la oficina telefónica de Guayaquil, al señor Juan Mañón.

Mejorada.—Conforme al presupuesto formulado por el administrador oficina postal de Guayaquil, se ha votado la cantidad de ciento cincuenta sucres para la adquisición de muebles, libros y más objetos indispensables para la mencionada oficina.

Casa de rastró.—Se mandó pagar al señor Tuonelita Villacís, la can-

PASTA VIDO JARABE VIDO

al HEROINA y á la STOVAINA

Gracias á las notables propiedades anestésicas de la Stovaina esta pasta CALMA instantáneamente los

TOS

y CURA de un modo seguro los

Rastrados, Bronquitis crónica, Coquequiche, Grippa, Asma, Larintitis, Catarro pulmonar.

al Heroína y al Bromoformo posee los mismos buenos efectos que la PASTA VIDO.

NO DÁ PESADEZ de CABEZA, ni ESTREÑIMIENTO, ni CALAMBRES del ESTÓMAGO.

Venta al por mayor: **C. DAVID**, Doctor en Farmacia, antiguo laborero de los Hospitales de París en COURBOVILLE, cerca de PARIS.
Depósito en Quito: Botica Nacional de SANTIAGO C. BARRERA, en la calle de las Artes y Oficios, esquina á la calle de la

EN la papelería de El Tiempo hay tarjetas y papeles de toda clase. En los talleres de El Tiempo se hacen impresiones con esmero y elegancia. En la papelería de El Tiempo hay tarjetas de bautizo y hermosas postale

idad de sesenta sueros, por los servicios prestados en el matadero de esta ciudad, en el mes de enero próximo pasado.

Agua Potable.—Como el señor Pedro Arias ofrece presentar al municipio una nueva propuesta para la provisión de agua potable a la ciudad de Quito, el concejo municipal, en sesión de ayer, suspendió la discusión de las propuestas presentadas sobre lo mismo por los señores Aurelio Cañadas y Mr. Archer Harman.

Congreso Sudamericano.—Háblase con mucha insistencia sobre el proyecto concebido por algunos representantes hispano-americanos del congreso de La Haya de reunir en la Asunción, capital del Paraguay, ó en La Paz capital de Bolivia, un congreso sudamericano, dedicado a tratar como en familia, de los intereses de las repúblicas de raza latina.

Compañerismo.—A semejanza de las visitas que suelen cambiar entre sí los soberanos de Europa y algunos jefes de estado de América, los estudiantes universitarios del Brasil han concebido la idea de visitar a sus colegas chilenos a visitar Rio Janeiro y después recibir la visita.

El padre de la prensa.—El primer diario del mundo, "The Times", de Londres, ha publicado un artículo curiosísimo, que no podrá ser imitado casi por ningún otro.

Consiste en una minuciosa crónica de los principales acontecimientos ocurridos desde 1800 hasta 1901, hecho con arreglo a las noticias publicadas en las columnas de "The Times" durante esa centuria.

Esa evocación de todo un siglo por un sólo órgano de la opinión ha sido saludada en Inglaterra con todo el respeto que merece, dando ocasión a que varias publicaciones de Londres exhiban curiosos poemones acerca del gran periódico inglés.

"The Times" lanzó su primer número en 1767 y desde esa época no ha cesado de aparecer ni un solo día.

En cada edición hay una advertencia por la que se ofrecen cincuenta libras esterlinas, al que encuentre un sólo error tipográfico en sus columnas de lectura.

COCHES

En la Agencia "El Recreo", situada en la plaza del Teatro Sucre, Teléfono N.º 289, se alquilan coches expresos para Tambillo, Pomasqui y otros lugares inmediatos a la ciudad, a precios sumamente ínfimos. Febrero 6 80-v. 5

¡ATENCIÓN!

Se vende la casa N.º 56, de la carrera de Chile. Tiene buenas habitaciones, dos huertas, agua potable, de vertiente y baños. La persona que se interesa, puede pedir informes en la oficina de este diario, ó bien al doctor

Alfredo Reyes V.

Quito, Enero 17 de 1908. 28-v. 30

\$10,000

Se necesita la cantidad de diez mil sueros con la hipoteca de una casa central. La persona que desee proporcionar, puede obtener poemones en esta imprenta. Enero 30 53-v. 30

GUERRA JAPONESA

Se vende una hacienda en Santo Domingo de los Colorados, con 5,000 matas de cacao, 20 cuadras de potreros, tres sembradores que tienen recibido \$1,000. Entenderse en la sucursal de la fábrica "La Italia" con

J. Rulloba López.

Quito, enero 8 de 1908. 7-v. 6 m

BUEN NEGOCIO

En la Empresa de Transportes se venden carretas con resortes para ser haladas por bueyes. Enero 30 58-v. 10

IMPORTANTE

Vendo la casa de mi señor padre Coronel doctor don Ramón Aguirre. La persona que quisiera comprarla, se entenderá conmigo ó, en ausencia mía, con el señor doctor Alberto Gómez.

A. Aguirre.

Febrero 7 87-v. 8

ATENCIÓN

La óptica, legítima y sin rival ciecha de cebada, que se encuentra en esta plaza, es la que elabora en su fábrica, situada en la carrera "Nieve de Octubre", plaza de la Victoria, el señor José Espinosa.

Se distingue por su sabor, pureza y sano empuje con que se trabaja.

Recomendamos al público bebida tan saludable. Febrero 7 56-v. 6

Potencia Mental Misteriosa

MANERA DE EJERCER INFLUENCIA.

Sorprendente manifestación de la Comisión nombrada por los lectores de "El Herald" y del "Weekly Star" para la investigación del Hipnotismo.



G. S. LINCOLN, M. D., 101 Crutched St. Street, Dallas, Texas.



EL JUEZ HENRY SCHAFER, Flemington, N. J.



F. H. STOFFER, Seo y Teso de Contadores de F. C., Pueblo, Col.



RVDO. PAUL WELLER, Vaak, New York.

El Hipnotismo ha cesado de ser un mito ó creación fantástica de la imaginación; es hoy una realidad, una potencia, capaz de proceccion infinitos beneficios. Con el objeto de averiguar el valor exacto de esta potencia, que tanto llama la atención, ha sido nombrada una comisión, compuesta de un Fisicista, un Abogado bien conocido, un Clérigo eminente y un Jefe de una sociedad ferroviaria.

Esta comisión ha hecho una serie de investigaciones acerca del poder del hipnotismo para influir en las acciones y hechos de las gentes en todas las sendas de la vida.

El primer paso ha sido adquirir maestría en la ciencia, en todos sus detalles, para poder decir con experiencia personal el bien ó el mal que pudiera producir este poder misterioso. La comisión se puso en comunicación con el New York Institute of Science, de Rochester, New York, la gran escuela de Hipnotismo y Ciencias Ocultas del mundo y recibió plenas y completas instrucciones acerca del modo de influir sobre los hombres de negocios, servirlos ó en las enfermedades, etc., etc. En pocos días aprendieron las instrucciones y hoy son maestros del hipnotismo.

Quedó claramente demostrado que el hipnotismo puede emplearse sin que el sujeto se aperceba de que la influencia se está ejerciendo en él; y considerado todo en todas sus fases, la comisión declara que es el descubrimiento más valioso de los tiempos modernos y que su conocimiento es esencial al buen éxito en esta vida y bienestar en la sociedad.

El Dr. Lincoln, después de una completa investigación, dice que lo considera como el más maravilloso agente terapéutico ó curativo de los tiempos.

El Sr. Juez Schaffer, aunque es un lucero en la jurisprudencia, se dedicó a la cura de los enfermos y en unas cuantas vistas logró curar al Sr. John E. Myers, de Flemington, N. J., de una extraña enfermedad que lo obligaba a guardar casa y cama durante nueve años, y que los médicos decían que había de terminar funestamente. La fama del Juez se ha propagado por millas alrededor, "vendo maní tostado," de personas acuden a curarse.

El Sr. Stouffer, con asombro de todos, hipnotizó al Sr. Cunningham, de Pueblo, Col., el cual vivía a unas cuantas cuadras de distancia. También hipnotizó a un anciano caballero y lo hizo correr por las calles pregonando "vendo maní tostado." Dice que el hipnotismo es indispensable en los negocios.

El Rvdo. Paul Weller dice que todo clérigo y las madres de familia deben aprender el hipnotismo para beneficio de aquellos con quienes están en contacto.

Hablando de esta misteriosa potencia, el Sr. Elliot, presidente del Colegio de "Harvard", pronunció el siguiente discurso: "Amados jóvenes! en cada uno de Vds. hay una potencia sutil latente, que muy pocas veces ha desarrollado, pero que cuando se desarrolla, el hombre se hace irresistible. Se llama Magnetismo personal ó Hipnotismo. Les recomiendo el estudio de esta ciencia."

El New York Institute of Science acaba de publicar una edición de 10,000 ejemplares de un libro que claramente explica los secretos de esta maravillosa potencia y da plenas instrucciones para la práctica, de modo que pueda Vd. emplearla sin que nadie lo sepa. Cualquiera puede aprender. Se garantiza el éxito.

El libro también contiene un pleno manifiesto de los miembros de la comisión. Se enviará en Español, Inglés, Francés, Alemán, Holandés ó Italiano. Absolutamente libro de gastos ó cualquiera que lo interesa. Una tarjeta postal se lo trae. Escríbala hoy. En el idioma que más le convenga.

Dirección:—NEW YORK INSTITUTE OF SCIENCE, Dept. 508 F, Rochester, New York, E. U. de A.

TÓNICO-APERITIVO-RECONSTITUYENTE FEBRIFUGO EL VINO ROBOT
a base de QUINA y Cortezas de Naranjas amargas.
4 MEDALLAS de ORO
L. ROBOT & C. DAVID
INDISPENSABLE a todos los CONVALESCENTES.
Muy adecuado para combatir la ANEMIA, CLOROSIS, NEURALGIA, TODAS FIEBRES, VERTIGOS, ESTOMACALES.

OCASION!
Se venden tres triques nuevos de superior calidad. Aprovechar una verdadera ocasión.
Para informes dirigirse al señor Ard. Francisco Durini C. Quito enero 29 de 1908. 50-v. 30

AVISO
Vendo leña y madera de Eucalipto de la mejor calidad.—Agencia: casa de la familia Enriquez, esquina de Santo Domingo. Manuel M. Enriquez. Quito Enero 27 de 1908. 44-v. 30

¿CUAL ES LA NOVEDAD DEL DIA?
Los cocktails de Bermouth francés preparados en el HOTEL CONTINENTAL. Enero 29 52-v. 15

GRANDE INYECCION
Cura de 1 ó 2 días la Gonorrea, Gonoreas, Espermatorreas, Leucorreas, Flujo Blanco y toda clase de flujo, por antiguo que sea. Garantizada en cuarenta días. Envío en un paquete para sola enfermedad. Libro de venereología. De venta en todas las farmacias. Preparado especialmente por THE SYDNEY CHEMICAL CO. CINCINNATI, O., U. S. A.

CURACION del DIABETES
EL VINO Pesqui URANIADO
Hace disminuir de un grado por día EL AZÚCAR DIABÉTICO.
En la Botica NABUZZI, QUITO c/ de MARIANO G. BARRIGA. Venta por mayor: PESQUI Bordeaux (Franch).

FOTOGRAFIA AMERICANA SOTOMAYOR é HIJO
recientemente instalada en la carrera Venezuela (Platería) N.º 45 altos del GRAN CAJÉ CENTRAL.
Ofrece sus trabajos en todo lo concerniente al ramo fotográfico y muy especialmente en trabajos estilo rambra, miniaturas, aplicaciones, reproducciones &c.
GRAN NOVEDAD JOYERIA FOTOGRAFICA
de grandes efectos artísticos y de de él ínfimo precio de un sucre por cada pieza con el retrato de la persona.
Se trabaja retratos al verdadero Platino, Carbón y cuyos efectos artísticos son de lo más acabado que puede desearse.
Precios moderados y trabajos a satisfacción del cliente.
Especialización por poco tiempo.
Quito, Diciembre 16 de 1907. 164-v. 30

Hotel Continental
SERVICIO DEL RESTAURANT
Desde el primero de enero queda definitivamente establecido el servicio de pescado fresco, sin alteración de precios para los abonados.
La buena comida y el esmerado servicio hacen que sea el Restaurant preferido en Quito.
Pensión mensual..... \$ 35
Tarjeta de 60 comidas..... „ 86
El cubierto, con pescado..... „ 1
A la calle, el plato de pescado..... „ 0,50
Carlos Espnosa Coronel, Propietario.
Quito, Diciembre 27 de 1907. 1075-v. 90

CIGARROS PROGRESO

POUDRE, SAVON, CREME SIMON
Productos, maravillosos para suavizar, blanquear y aterciopelar el cutis.
Exigase el verdadero nombre. Pádelos los productos similares.
J. SIMON, 18, Faub. St. Martin, París (10).